



新居浜ライオンズクラブ

Lions Club

No.468 Vol.43-7 2004-1月号



大島とうどおくり

ライオンズクラブ国際協会336-A地区2R-1Z 新居浜ライオンズクラブ

◆事務局 〒792-0025 新居浜市一宮町2丁目4番8号 新居浜商工会館2F ☎(0897)34-9400

◆例会場 〒792-0021 新居浜市泉宮町5番8号 ユアーズ ☎(0897)33-3535

◆例会日時 每月第2・4水曜日 12:15~13:30

Eメール nillions@us.ehime-iinet.or.jp URL <http://www.ehime-iinet.or.jp/co/lions/>



◎国際会長

テーサップ・リー

〈テーマ〉「未来の扉を開く 改革」

◎336-A地区 ガバナーズスローガン

「輝く明日へ 心新たに 奉仕の輪」

◎新居浜ライオンズクラブ会長スローガン

「ライオンズ 愛」

新年のご挨拶

会長 鈴木 健二



皆様あけましておめでとうございます。
会員の皆様方におかれましては、ご家族お揃いで新春を迎えたことと心からお慶び申し上げます。

昨年はイラク紛争、北朝鮮問題、自衛隊派遣等、今年も引きつづいて難題が山積みの2004年を迎えました。

政治、経済、社会においても、不透明で、何とも重苦しい年明けとなりました。この様な年こそ新居浜ライオンズクラブの底力を發揮し、伝統と歴史を引き継いで行かなければと痛感している所であります。昨年は会員の皆様方の絶大なる御協力をいただき、継続事業においても新規事業においても、すばらしい成果を上げることができました。

特に、献血・献眼運動においても8月17日・12月27日とお盆休み、年末休みにもかかわらず、本当に多くの会員の方々の御参加を得て、500人もの貴重な血液を提供していただきました。私自身の念願でありました「植樹」も寒風が吹く中、2日間にわたりのべ50人近くの会員の方々が積極的に労力奉仕に参加してくれました。2度にわたる

「里親制度」の清掃奉仕においても順調に進んで参っておりました。本年残る2回の清掃には周辺の学校や周辺で生活する自治会にも働きかけ、自分たちの町の道路や河川の美化運動にも、我がクラブが先頭に立って進めて行きたいと思っています。

えひめ学園との交流においては何年もの奉仕活動が認められ「愛媛県社会福祉大会」に於て、栄えある会長表彰を受けました。この時程、歴史と伝統のあるクラブである事を実感すると共に、次代に引き継いで行かなければと身の引きしまる思いをいたしました。

青少年健全育成のためのアクティビティであります。新居浜市中学生英語スピーチコンテストも回を重ねる事14回を数え、年々レベルが上がって來ると感じました。表現力、理解力もすばらしく、先生方からもずっと続けてほしいという言葉が多くありました。これらのが会員各位の御協力のもと運営に事業に「愛情」を持って参加していただいている証しであると深く感謝を致しております。残された6ヶ月間全力でライオンズ活動に邁進していくつもりです。最後まで会員の皆様の御協力、ご指導をお願いいたします。

記念植樹16本の野村もみじによせて

環境保全委員長 土岐敏勝

鈴木会長の任期を半分残す現在、今年度のメインアクティビティの植樹が12月12日(金)(準備作業)13日(土)植樹されました。天候にも大変恵まれ、多くのメンバーの参加を頂き、また、船木小学校6年生の生徒さん、船木公民館関係者などの多くの方々により盛大に記念植樹が行なわれました。

今回の記念事業については、今年6月の鈴木新会長発足の際、私達、環境保全委員会に2つの事業案を頂きました。

- (1)昨年より行なっています里親制度による、河川及び道路の清掃奉仕作業
- (2)今回行なったメインアクトとしての植樹を検討する様に申し受けました。



以後、会長、幹事を交じて話し合いの中で会長より船木地区が良いのではとの事で船木公民館に打診しました所、船木であれば以前に我がクラブが時計塔を寄贈しております。池田池が良いのではとの事で話が進み、市役所の都市計画課とも話し合いの結果、今回植樹したあの、好条件の場所が許可されまして12月13日が記念



の日と成り、また、船木小学校6年生の皆様に卒業の記念樹とする様に船木小学校、校長先生に申し入れ、大変喜んで頂き参加されました。その際、生徒72名のお名前は16本の木々にまた、担任の先生名も刻印して取り付けました。植樹の樹木名は「野村もみじ」です。以前も端出場のマインツピアに寄贈した樹と同じで、美しいあずき色の葉を4月～11月頃まで多くの市民に絶賛して頂ける事と思われます。今回の樹を植えるに当たり、メンバーの石川敏則様には大変なお手数とご苦労を掛けました。会員の方々にも大変尽力を頂いた事、深く感謝して居ります。

この木々が5年、10年、20年と年を増すごとに、あの場所が池田池のシンボル的な風景となる日が、目に浮かばれます。この様な美しい場所を作り上げるのは、今日から私達クラブのメンバー及び船木小学校の卒業生諸君や、池田池を愛する市民によってより美しい公園に育てて参りたく願って、永く私達が植樹した野村もみじ16本を多くの市民の方々が大切にして下さる事を切望して居ります。

新居浜別子ライオンズクラブ 結成15周年記念式典に参加して

会長 鈴木健二

晴天に恵まれて新居浜別子ライオンズクラブ結成15周年記念式典が11月16日(日)「ウェディングパレス ふじ」で挙行されました。1989年2



月昭和から平成に年号が変わってまもなく、新居浜中央ライオンズクラブのスポンサーのもと結

成されました。以来今日まで、青少年の健全育成、献血活動、清掃奉仕等の事業に取り組み、立派な成果を上げられています。特筆すべき事業は新居浜別子ライオンズ旗争奪中学生サッカー大会です。13回目を迎えた本年も盛大に開催された様です。又プロサッカー選手福西選手を招いての少年サッカー教室では子供達に大いに夢を与えた事でしょう。歴代会長さんから受け継いで13回を迎えた大会ですが20回、30回と継続させていただきたいと思います。数々の周年事業の発表がありましたが色々な分野に事業を開拓して、まさに15年間の集大成でありました祝宴に於いてもどこかの温泉宿にでも來てる様なたのしい一日がすごせました。当クラブは全員登録致しましたが、出席者は20名とちょっとさみしかった。参加された皆様ご苦労様でした。

第42回OSEALフォーラムに参加して

2003年11月27日～11月30日 増田英夫

このたびOSEAL参加はいつもの如く夫婦で出席すべく、前回の第86回アメリカ国際大会参加帰国後から、公私に亘って早々と日程を調整、準備していたにも拘わらず、現役の切なさ、出発前日に重要な用件が突如勃発、やむを得ず家内だけが予定通り11月27日に出発と言う異例の事態となり、従って3泊4日の行程がツアー会社と急遽相談の結果、私のみ前夜祭を省略し1日短い参加となりました。

定刻到着した家内ら336ABCD地区一行36名は、バスで開催地台北市の半日市内観光を経て、夕方宿泊先のグランドハイアットホテルのパンケットルームで「MD336のタベ」の歓迎前夜祭パーティーに出席したとのことであった。話によるとお国自慢の素晴らしい歌と踊りのショーがありホテルの会食と地区ガバナーの紹介と談話があり、各テーブル間の交流も盛んであった様である。度々の同行で家内も顔なじみの人をチラホラ見つけ歓談し楽しいひと時を過ごし、電話の報告によると殆どのメンバーはライオンズの制服・制帽を着用して出席し会の雰囲気にふさわしかったとのことで、普段あまり着用しない制帽とハッピを荷物に補足し、翌朝前日と同じ時間帯で1人の出発となつた。

関西空港の指定された待ち合わせ場所では、岡山近畿ツーリストの前回顔見知りの添乗員から出入国の案内説明を受け心強く旅についた。午前10時30分に関西空港を離陸後、約2時間の飛行で台北空港に着陸し通関手続きののち、わたしの名前を揚げたタクシーの運転手に迎えられ台北市の国



立体育学院体育館には開会時間の午後2時ぎりぎりの到着であった。

台湾は1895年日清戦争後、1945年太平洋戦争終了迄の約50年程は日本の領土であると小学校で教えられていたので、何となく親近感に近いものがあり、「縦文学漢字の外国」と「アルファベットの横文字外国」とはひと味違い、話は解らぬが読めば通じる差。さて街頭では随所にライオンズの旗がはためき町をあげての歓迎振りが溢れている。広い会場はほぼ満員で約16,000人余のLCメンバーとその関係者で熱気に包まれていた。大会場でまず目に飛び込んで来るのは大きなライオンズのマークと、「創新服務」と書かれた大きな垂れ幕の数と大会テーマの看板である。この大勢の人の中から家内を見つけることができるのだろうか、不安で会場の通路を右往左往していると、遠くで手を振っている家内らしき者を見つけた際、まさに地獄で仏に会った心境であった。大会主催者や来賓のスピーチや議事の内容はライオン誌や地区誌に

掲載されるので割愛しますが、根流には主催国とここに集う人達よサーブ騒ぎで揺れるこの国によくぞ駆けつけられた。この仲間の意識こそ「奉仕の精神」との熱意が言葉を越えてヒタヒタを感じられる意義ある大会であった。

大会終了後、観光バスで終戦直後日本の大学を卒業したリュウさんと言う親日派台湾人の案内で、占領下時代日本が建てて残している立派な建物を見学した。寺院・図書館・迎賓館などで、それらは全て手入れして保存され台湾と日本の絆を守るかの如く今も立派に活用され威厳と風格を保って残っている。優雅で繊細な日本の巧みな建築技術と台湾の鮮やかな色彩とが上手く交ざり合い調和



し、日本では絶対に見られぬ独特の芸術建築の美しい建物であった。

夕方ホテルにチェックインして驚いた。部屋は総大理石張りの超高級で贅沢なインテリアの広々とした造りで、トイレも2つあり、まるで国賓の宿所の様に豪華そのものである。休息後オプショナルツアーの希望者10名で台湾料理の料亭「鼎泰豐」で豪華な夕食を堪能し香りのきついジャスミン茶を飲みながら和気藹々の時間を過ごし親睦が一層深まった。食後、何でも売っている市内の名物夜市を散策しショッピングを楽しんだ。歩道に屋台を並べ食事を楽しむ現地の人々や日本語で物を売る店員とか、行き交う人もライオンズのバッチを付けた人が多く、バッチを標的に商談を持ちかける風景がアチコチに見られ、つい財布の紐もゆるみがちで、夫婦で電卓を片手に品定めや値踏みをして、仕事や役責をも忘れるひと時であったが、想像以上に歩き過ぎてホテルへ帰着後、翌日に備え大理石の香水風呂とやらに浸り体を沈めゆっくり温めて休んだ。

翌11月29日6時起床、国内線で空路約50分間翔けて、台湾第2の都市高尾へ。「機窓から新高山（海拔約3950m）の富士山より高い姿が見えます」と機内アナウンスが流れる。中国人は玉山（ユイシャン）と呼ぶが我が国では明治天皇の命名により新高山と称し、太平洋戦争開戦の暗号電文が「新高山のぼれ」でハワイの真珠湾を奇襲攻撃し戦争が始まった事を思い出す。高雄国際空港へ10時50分着陸、専用バスで市内のレストランへ昼食に向かった。ここは、バイキング式の昼食であれこれ知らない食べ物を選んでは激しい当たり外れを楽しんだ食事であった。午後は高雄市で台湾の西湖ともいわれる名勝、澄清湖を訪れ、名物の九曲橋を渡ったが、湖には満々と湛たえている筈の水が、ここ1年近い干ばつで一滴の水も無く、湖底



には雑草が生い茂り、雑草の河原に風情とて無く、がっかりであった。こんなに水が干上がる年は本当に珍しいとか、悪い兆しでなければ良いが、と地元の人は心配しているとのこと。(だからサークルが発生か)と私は密かに心の中でぼやく。一番良い風景はどうぞこの絵葉書でと売り付けられ買う羽目に…。また一方赤や青のカラフルな寺廟が立ち並ぶ蓮池渾や、慈濟宮龍虎塔と言う、龍の口から入って虎の口から出る仕組みの塔の建物に、健康と幸運を願う通り抜けを巡る。夕食は広東料理と言うので楽しみにしていたが、たいした珍味は無く期待はずれであった。しかしここで出会った人々と妙に話しが弾み、山口市の元助役、岡山市の大型酒類販売店主、倉敷市の公民館女館長、鳥取のロッテリア店主等、様々の業種のオーナー諸氏による裏ばなしや苦労話、また各地区LCの最近

事情等の話に花が咲きこのツアーアー最も充実した内容の最後の晩餐会が盛り上がりすっかり夜も更けて散会した。今夜はハワードプラザホテル(高雄福華大飯店)に宿泊。昨日のホテルとは月とスッポンの差なり。宿泊順序が反対なら良かったのに今宵は非常に侘しい感の旅枕。添乗員より明日は帰国手続きに時間を要するので5時起床と通達あり。外出は中止し早々に就寝。11月30日、今日はこの旅の最終日である。5時起床、7時にチェックアウトしてバスで高雄国際空港へ。台北の中生国際空港で10時55分発の関西空港行に搭乗、14時10分到着。税関を通過後、国内線ロビーへ。ここで昨夜の諸氏と三々五々に握手で別れた。松山空港行は17時45分まで3時間半もの時間待ち。時間のゆとりで初めて台湾と日本の温度差に気が付き肌寒さを覚える。関空で久し振りに寿司を食べ、松山空港に到着は18時半の日没後。自宅着は20時頃であった。

次の第43回OSEALフォーラムはフィリピンのマニラで2004年12月2日～5日に開催予定。事情が許せば是非出席したい。参加して多国籍の大勢のLCメンバーに会い異国の奉仕活動を肌で知り、そして自國の人とも異国で本音で語り合いたい。LCと言うラインで繋がっている我々は世界の友達だから、皆に会いに行きたいと思っている。

『たかが1点、されど1点』

2R親善ソフトバレー

PR広報IT委員長 石川 敏則

ねられて7対15で惜敗。次の伊予三島戦に勝たないと、決勝トーナメントに進出できません。今度こそはと望んだのだが、1セット目は追いつ追われつのシーソーゲームとなり14点を先取したにも



満を持して1回戦の今治中央ライオンズ戦に望みました。1セット10対2で勝利目前、相手はバラバラの服装だし、たいしたことない、この点差では応援の人も誰もが楽勝と思ったにちがいない。しかし、こちらの油断(?)ミス(?)からか先に14点取ったのがあと1点が取れず、段々追い上げられてフルカウントの14対14、相手の勢いに押され、14対15で第1セットを落しました。2セット目も意気消沈した我チームを尻目に得点を重

かわらず、追いつかれて14対14となり、あと1点が取れずに14対15で落す。絶体絶命に立たされた第2セット目は、先取点は許したもの、先に14点を取ったがまたまた追いつかれ14対14、1点取られてゲームセット。悔しい……。不完全燃焼で敗れた気がしない試合であった。どっと疲れが出てきた。15名全員同じ気持だったに違いない、「たかが1点されど1点」1点の重み、つめの甘さを感じさせられた1日であった。しかし怪人が出なかつたのはなによりです。当日18時よりユアーズで反省会?と慰労会を行い、その席で日頃の運動不足の解消とスタミナ作り、会員相互の親睦をはかり、次の親善スポーツ大会からの好成績を期待して、スポーツ同好会を立ち上げようとの気運が盛り上っている。皆さん参加しようではありませんか。



例会報告

<第1037回 12月第1例会>

12月10日(木) 18:00~ ユアーズ

●会長挨拶

師走に入りてもう10日が過ぎ、皆様方にはお正月の準備等でお忙しい中、本日は出席大会委員会のメンバーが100%出席という計画を立てていただきましたが、海外出張等で達成出来ませんでした。

本日はまた、計画財務委員会の皆様が正月・年末商品の販売や忘年会を開催することになっていますので、時間の許す限りゆっくりとご歓談いただきたいと思います。

●幹事報告

[審議事項]

①メーンアクティビティ「植樹」の実施概要

植樹場所：池田池公園内

事前作業：平成15年12月12日(金)13:00~

実施時期：平成15年12月13日(土)9:30~12:00

参加者：船木小学校6年生37名他 総勢約75名

②松山ライオンズクラブ50周年記念大会の件

・記念ゴルフ 日時：平成16年3月12日(金)愛媛GC

登録料：18,000円

・記念式典 日時：平成16年3月13日(土)

松山全日空H

登録料：15,000円

申込締切日 平成16年1月31日

③献血・献眼の実施日の変更

イオンショッピングセンターのご都合により12月27日(土)に実施

④新会員推薦の件

福山 宏氏：中萩郵便局長 (35才)

推薦者：川嶋 理之氏

⑤退会届受理の件

今西 靖氏より、一身上の都合にて12月末付で退会

⑥会合日程変更の件

・12月保健福祉委員会、12/12(金)を12/11(木)に変更

・1月度理事委員長会、1/12(月)祭日のため1/13(火)に変更

・1月より青少年委員会と環境保全委員会は合同の委員会としたい (第三木曜日)

⑦第50回地区年次大会にかかる件

・336-A地区的会員名簿の作成にあたり、個人情報を掲載するか否かアンケートをとった結果、賛成多数により掲載したい。

・クラブ功労会員表彰の二名推薦については会長に一任したい。

・年次大会予備登録の件

4/10(土)記念ゴルフ 登録料 5,000円

ガバナー晩餐会 登録料 8,000円

4/11(日)大会式典 登録料 10,000円

以上三件とも12/25迄に提出のこと。

⑧交通茶屋への参加の件

日時：平成15年12月22日(月)10:00~11:00

場所：リーガロイヤルホテル新居浜前

以上8件の審議事項は、原案で承認。

[報告事項]

①新会員招請の件

渡辺 雅伸氏は只今、調整中。

②R親善スポーツ大会(レクバレー)の結果報告

予選第一試合目 今治中央 ●14対15、7対15

予選第二試合目 伊予三島 ●14対15、14対15

③第二回市民コンサートのご案内

日時：平成15年12月21日(日)14:00~開演

場所：新居浜文化センター

④スポーツ同好会発足の件

会員の運動不足解消、相互間の親睦を図るために、平成15年1月よりスポーツ同好会を立ち上げます。

⑤事務局の年末・年始休みのご連絡

商工会議所に合わせ、12/27(土)~翌年1/4(日)の間休日とします。

⑥ローラーの掛け声が変わりました

現状：“ウィサーヴ”に対し“オー、オー、オー”

または“オー”

今後：“ウィサーヴ”に対し“ウィサーヴ”

[主な行事予定]

・12月12日(金)「植樹」準備作業

・12月13日(土)「植樹」クラブ会員20名参加予定

雨天の場合は12/14(日)に順延

・12月22日(月)交通茶屋へ参加

・12月24日(水)第二例会、来訪者：えひめ学園長

・12月27日(土)第二回献血・献眼推進事業

●委員会報告

・新入会員の推薦及び退会届けについて

[新入会員]：福山 宏氏 (35才、中萩郵便局長)

推薦者：川嶋 理之氏

[退会者]：今西 靖氏 (12月末付)

[会員会則委員会]

・「植樹」の協力要請について

[環境保全委員会]

・献血・献眼推進事業の協力について

[保健福祉委員会]

・スポーツ同好会の発足について

[真木第二副会長]

●テールツイスタータイム 合計111,000円

<第1038回 12月第2例会>

12月24日(水) 12:15~ ユアーズ

●故山本哲也氏に黙祷及び同氏を偲ぶ言葉

黙祷の後、近藤毅氏より故山本哲也氏がガバナーに就任された時の思い出を話された

●来訪者紹介

前会長の田村征夫氏より紹介

・えひめ学園 園長 渡邊 正記氏

支援課長 越智 孝道氏

・船木中学校 (ひびの木分校) 1年 稲垣君

●会長挨拶

新居浜LCの生みの親、育ての親と云っても過言ではないと思われる山本先生がご逝去されました。ここに慎んでご冥福をお祈り致します。

先だって念願であったアクティビティ「植樹」、船木小学校の六年生や地元の人達のご協力、またクラブの会員が延べにして40数名の参加を得て本当に素晴らしいアクティビティが出来ました。また、先日は今日お見えになっているえひめ学園さんのご推薦をいただき、愛媛県社会福祉協議会の会長賞を我がLCが頂きました。

これは先輩方が今まで積み重ねてきた結晶であり、県民文化会館の超満員の会場で表彰され、会長冥利に尽き帰って来ました。本年は年の瀬も押し迫ってアクティビティが一件残っていますが、よろしくご協力をお願い致します。

●ライオンズ文庫贈呈式及び表彰状授与式

鈴木会長より稲垣君へライオンズ文庫(図書券)を贈呈渡辺園長の代読により、愛媛県社会福祉協議会会長賞を鈴木会長に授与。

●来訪者挨拶

本日は、このように格式の高い会合にお招きいただき有り難うございました。併せて普段からえひめ学園の在園児童に対し、いろんな形でご奉仕、ご高配を賜り重ねて感謝申し上げます。

また先程は図書券を賜り、学園の図書室に本を備えて児童が自由に読めるような形で整備させていたきたいと思います。

皆様の学園あるいは青少年の健全育成化等に関してのご尽力に、私達がお応え出来る形はないかと一生懸命考えましたが、我々の力ではそれにお応えすることは難しく多くの子供が自立できるように努力することがそのご恩返したと思っています。日夜職員も頑張っていますが、ご存知の通り保護者あるいは家庭環境等いろいろな問題を抱えている児童が多く、退園していった後はなかなか自立は難しく、私達も一生懸命頑張って行きますのでLCの皆様にも青少年健全育成と云うことで、また何かご尽力を賜れば幸いです。

今年は僭越ではありましたが、皆様方のご恩を社会福

祉協議会へ推薦させて頂き、表彰という形で敬意を表すことが出来たと考えています。今後ともどうか宜しくご指導の程お願い致します。

●幹事報告

[審議事項] 特になし

[報告事項]

①12月第二例会、12/24(水)来訪者あり。

②チャーターメンバー山本哲也氏訃報の件

12/20早朝にご逝去され、12/22松前町月心会館でご葬儀。

③会員会則委員会より退会届受理の件

越智久二氏、山之内忠昭氏は12月末で退会。

④新会員招請の件

中萩郵便局長福山宏氏（推薦者：川嶋理之氏）は速やかに招請に入ります。

渡辺雅伸氏は先方の事情により入会できなくなりました。

⑤メーンアクティビティ「植樹」の件

12/12(金)準備作業 参加者19名（総勢24名）

12/13(土)「植樹」 参加者19名（小学6年生他 総勢75名）

[主な行事予定]

・12月27日(土)献血・献眼推進事業

時間：10:00～16:00（集合9:20、終了17:00）

場所：イオンSCセントラルコーナー

●委員会報告

・退会者の件及び新入会員推薦のお願い

[会員会則委員会]

・12/27(土)に実施する献血・献眼推進事業への協力依頼

[保健福祉委員会]

・12/12,13に実施した「植樹」へのお礼

[環境保全委員会]

●出席報告

会員数60名 出席52名 欠席8名 出席率86.7%

●テールツイスタータイム

合計83,500円（内ファイン500円）

●ライオンズの誓い及びライオンズロワー

田川隆、武市欣也、田村征夫、続木竹一

理事・委員長会報告

(2003年12月8日㈪) 18:30 商工会館3F

■審議事項

(1)メーンアクティビティ「植樹」の実施概要

植樹場所：池田池 公園内

事前作業：平成15年12月12日(金)13:00～

実施時期：平成15年12月13日(土)9:30～12:00まで

予算変更：軽食・お茶、ジュース等を弁当に変更

参加者：船木小学校6年生37名他、教諭、船木公民館・自治会等54名参加予定

(2)松山ライオンズクラブ50周年記念大会の件

松山LCは当クラブのスポーツセンタークラブであり参加要請にお応えしたいと思います。

日時：16年3月13日(土)松山全日空ホテル

(3)献血・献眼の実施日程変更について

イオンショッピングセンターの都合で12月23日(火)を12月27日(土)に変更します。

(4)新会員の推薦及び退会届の受理について

川嶋理之さんより新会員推薦、今西靖さんより一身上の都合にて12月末付で退会届が出来ました。

(5)委員会の日程変更について

12月保健福祉委員会12月12日(金)を12月11日(木)に変更、忘年会を兼ね場所も江戸っ子に変更

1月理事委員長会は1月12日(月)は祭日のため13日(火)に変更。

青少年委員会は本年度の事業は完了、1月より環境保全委員会と合同の委員会としたい。

(6)第50回地区年次大会について

クラブ功労会員表彰をガバナー晩餐会にて行なうため2名の推薦要請があり、会長に一任したい又、年次大会の予備登録が来ています。

(7)交通茶屋への参加について

平成15年12月22日(月)10:00～11:00リーガロイヤルホテル新居浜路上、会長、幹事参加予定

●報告事項

(1)2R親善スポーツ大会（レクバレー）の結果報告、予選第一、第二試合共敗れました。

(2)第2回市民コンサートの案内

クリスマス市民コンサートが12月21日(日)市民文化セ

ンターで行なわれます。

(3)スポーツ同好会発足について

会員の運動不足の解消と会員の親睦を図るため平成16年1月より同好会を発足します。

(4)事務局の年末・年始の休日について

12月27日(土)より1月4日迄事務局は休日とします。

委員会報告

◇計画財務委員会	12月1日(月)	18:30	ユアーズ
◇青少年委員会	12月3日(水)	18:30	事務局
◇会員会則委員会	12月4日(木)	18:30	事務局
◇保健福祉委員会	12月11日(木)	18:30	江戸っ子
◇環境保全委員会	12月18日(木)	18:30	事務局
◇PR広報IT委員会	12月25日(木)	18:30	事務局
◇出席大会委員会	12月26日(金)	18:30	事務局

行事予定

・理事・委員長会及び例会

◇理事・委員長会	1月13日(火)	18:30～	商工会館3F
◇第1例会	1月14日(水)	12:15～	ユアーズ
◇第2例会	1月28日(木)	12:15～	ユアーズ

・委員会

◇計画財務委員会	1月5日(月)	18:30	ユアーズ
◇会員会則委員会	1月8日(木)	18:30	事務局
◇保健福祉委員会	1月9日(金)	18:30	事務局
◇環境保全委員会	1月15日(木)	18:30	ユアーズ
◇青少年委員会	(合同委員会)	18:30	ユアーズ
◇PR広報IT委員会	1月22日(木)	18:30	事務局
◇出席大会委員会	1月30日(金)	18:30	事務局

2R-1Z アクティビティ報告書<12月分>

クラブ名	会員数	純出席率	マークアップ	A C T
新居浜	60	90.0 %	94 %	金額奉仕 786,164円 労力奉仕 323H
新居浜中央	51	90.0	98	金額奉仕 220,173円 労力奉仕 229H
新居浜別子	38	93.0	97	金額奉仕 0円 労力奉仕 0H
新居浜ひうち	59	87.0	92	金額奉仕 237,037円 労力奉仕 7H
計	208	90.0	95.2	金額奉仕 1,243,374円 労力奉仕 559H

部会・同好会活動

◇ゴルフ部会 1月11日(日) 9:36 新居浜CC

◇囲碁会 1月19日(月) 18:00 ユアーズ

◇つれづれの会 原則として偶数月に例会

◇くらげの会 原則として奇数月に例会

MARRIAGE & BIRTHDAY

1月誕生日おめでとうございます

近藤毅・鈴木重行・田川隆・近藤隆茂・高須賀深志
石川敏則

1月結婚記念日おめでとうございます

続木竹一・本庄道男・佐々木徹夫

GOLF



12月21日(日)
新居浜CC

	氏名	アウト	イン	グロス	ハンド	ネット
優勝	加藤宣昭	52	48	100	16.0	84.0
準優勝	吉本正夫	45	48	93	8.8	84.2
3位	山口泰	44	49	93	8.8	84.2
BB賞	真木泰彦	54	60	114	16.0	98.0

ドネーションピックス

●12月第一例会

鈴木 健二 100%出席を計画して頂いた出席大会委員会に感謝します。
増田 英夫 東洋東南アジアフォーラムに参加し無事サーズにからず帰国しました。
山根 行雄 12月6日の第5回新居浜公開糖尿病教室も多くの方々に参加にて開催されました。多大なるLCの御支援に感謝して
佐々木徹夫 法務大臣表彰(保護司)を戴きました。
増田 巍 戦後50年にして歴史転換がつがなく終りますように
高須賀深志 本日ボーナスが出ました。
有富 正治 我が家に2人目の女の子の孫が生まれました。名前は「七海」です。
武市 欣也 誕生記念の写真を美女?と並んで撮ってもらいました。
田川 征夫 風邪の為、声が出にくくなっていましたが峠を越えて美しい声が出るようになった。
北野 孝夫 82才の誕生を祝って
宮本 文年 今月は誕生日、夜間例会を楽しみにしています。
塩見 秀晴 半年間テーマをさせて戴いてありがとうございます。
妹尾 光章 楽しく忘年会に参加出来ました。
山下 邦俊 テールツイスターの熱意に感謝します。
鈴木 雅志 年末商戦ご協力ありがとうございます。
石川 敏則 飲み過ぎ無い様に身体に気をつけて
峰岡 定一 皆様献血、献血に協力と人力にご協力
林 幸央 100%出席をめざして
堀田 正忠 夜間例会に参加させて頂き感謝します。
高橋 守 純出席100%にご協力ありがとうございます。
渡邊 伸久 出席委員長様100%出席達成出来たかな
藤繩 洋二 今日誕生日です。たくさんの人々に祝って頂いてありがとうございます。
加藤 宣昭 今年も残り少なくなりましたが身体に気をつけて頑張って下さい。
川嶋 理之 スポーツ同好会立ち上げましたご協力を
近藤 盛文 平成15年度お世話になりました。
山口 泰 川嶋理之さん宅地取引国家試験にみごと合格おめでとうございます。
高橋 在錫 今年も良い1年となりました来年も良い1年となるよう頑張ります。
大村 敬 世の中、物情ソーゼンとしてきました、何とか平和な年になりますように
近藤 充徳 おいしいカニに感謝
宇賀 潔 今年も大変お世話になりました。又来年もよろしくお願ひします。
村上順一郎 皆さん風邪をひかない様に、私は風邪で体重4kg減りました。
急に寒くなりました。皆様身体に気をつけましょう。

岡田賢治、石川卓、近藤敏生、熊本賢二、近藤毅、
真木泰彦、碓井良和、神野雄太、鈴木重行、矢野和男、
本庄道男、佐藤満寿男、近藤隆茂、田川隆、真鍋憲夫、

吉本正夫、近藤真而、土岐敏勝、加藤誠三、近藤充徳、
真鍋勉

●12月第二例会

矢野 道一 日本で最初にクリスマスが祝われたのは戦国時代のことである永禄8年今から438年前の事であります。今夜は楽しいクリスマス・イブであります様願っています。
増田 英夫 今年も無事終りそうです。会員の皆様には大変お世話になりました。来年も良い年であります様祈っています。
峰岡 定一 今年最後のお願い献血にぜひご協力を
武市 欣也 昨日無事満73才の誕生日を迎えました。
大村 敬 甘栗のクリスマスプレゼントありがとうございます。
田川 隆 今年一年テールツイスターお世話になりました。
川嶋 理之 本日クリスマス今日は誰とお過ごですか
土岐 計一 今年は新会員の推薦ありがとうございます。
来年も新会員のご紹介をよろしく
近藤 充徳 1年間お世話になりました。
先日の記念植樹のご協力ありがとうございました。
土岐敏勝、真鍋憲夫
会員の皆様にとって来年も良い年でありますように
宮本文年、矢野和男、神野雄太、石川敏則、北野孝夫、
鈴木健二、山根行雄、近藤敏生、宇賀潔
元ガバナー山本先生のご冥福をお祈り申し上げます。
岡田賢治、鈴木竹一、吉本正夫、近藤隆茂、有富正治、
田村征夫、石川卓
来訪者えひめ学園の皆様を歓迎いたします。
近藤盛文、妹尾光章、高橋在錫、真鍋勉、林幸央、
佐々木徹夫、高須賀深志、近藤真而、佐藤満寿男、
加藤誠三、碓井良和

編集後記



新年明けましておめでとうございます。

今年は、甲申五黄土星(きのえさるごおうどせい)の年です。この五黄土星の年は、世の中に殺気が満ち、凶悪犯罪、暴動、戦争などが起りやすく、大正12年の関東大震災、昭和43年の北海道十勝沖地震、昭和52年の北海道有珠山の大噴火などといったぐあいに、特に大震災が起こる可能性があるそうです。昨年12月16日に「東南海・南海地震対策大綱」により、新居浜市も防災対策地域に追加指定されました。「備えあれば憂いなし」高い防災意識を持って、被害を最小限にとどめたい。

経済面では、何とあっても不況を打破し、景気の早期回復を願いたい。又イラク戦争、北朝鮮問題等を一刻も早く解決し、平和で豊かな社会にならんことを期待したい。

今月の表紙は、大島のとうどおりです。毎年1月12日に、しめ飾り等を燃やして無病息災を願う伝統行事の一つです。新居浜市の各地で行なわれていますが、特に大島のとうどおりは規模、伝統共に有名です。

新居浜ライオンズクラブ会報 毎月第1例会(第2水曜日)発行

会長 鈴木健二 〒792-0886 新居浜市郷4丁目9-16 ☎(0897)34-5674

幹事 有富正治 〒792-0044 新居浜市中村4丁目9-51 ☎(0897)40-4660

PR広報IT委員長 石川敏則 〒792-0825 新居浜市星原町11-7 ☎(0897)41-4056